
令和元年度（2019 年度） 第 2 回（9 月度）運営委員会 議事録 

作成 2019 年 9 月 7 日  

議事録：紀村 

 

日 時 ； 2019 年 9 月 7 日（土） 11：00～12：00 

場 所 ； CoKo センター 

出席者 ；運営委員会メンバー、宝塚市（阪西、神山、小西）  ※敬称略 

 

1. 宝塚市市民共同推進課の若手職員研修 

職員の研修の一環として、若手（採用後 3～5 年目）職員をコミュニティ活動に参加。 

今後の公務員人生の糧にしてもらう試み。 

平成 29 年度から実施中。 

 

2. 報告事項【本部】 

① まちづくり計画実行員会より【浅尾】 

大きく分けて 6 つ分野に分けて活動中。 

1.防災 2.住環境 3.防犯 4.交通 5.健康福祉交流 6.青少年 

まちの将来像の目標を定めて、具体的な動きを検討中。 

今年中を目途にまとめ、運営員会で紹介し意見を伺ったうえで、今年度中に完成の予定。 

 

② ジオ交差点前工事に関して【恵川】 

昨年度ジオ交差点前の歩道の工事を実施。 

本年度は道路側の拡張工事を実施中。 

回覧板で自治会への周知を依頼。 

またコミュニティだよりにも掲載。 

 

③ やまもとやまてコミュニティだより【紀村】 

第 80 号を発行。 

記事の連絡が少なかったので、今後は協力を依頼。 

また今回の各自治会の紹介を行った。 

記事の内容で掲載順序は変更されてもらうことを了承いただく。 

 

④ わいわい館よりお知らせとお願い【奥野Ｊ】 

冷蔵庫の設置を連絡。 

ミーティング室とともに活用してほしい。 

インクジェット複合機の説明。 

キッチン利用についての説明。 

会議机の紹介。高価なものですし、使用時の注意喚起。 



3. 審議事項 

① わいわい館利用案内、修正 

貸室案内の区分 A/B が曖昧だったので、A：コミュニティ運営委員会の構成団体、及びわ

いわい館執行委員会が承認した団体、B：それ以外に変更。 

貸室利用料金の誤記修正と延長料金をはっきり規定。 

どちらも承認される。 

 

4. 報告事項【各種団体等】 

① 中学校 

8/29（木）2 学期の始業式。 

夏休みは特に問題なし。 

9 月の予定。運動会が大きなイベント。9/21（土）開催。（基本的に市内中学校一斉に行

う）雨天の場合は 9/22（日）に延期。両日雨だと 25～27 日の平日開催予定。 

9/30（月）より海外生徒を受け入れ。 

10/25（金）文化発表会。 

10/26（土）吹奏楽の定期発表会。 

 

② 小学校 

夏休みは特に問題なし。 

2 学期から 5 名の転入生。 

9/28（土）運動会。予備日は 29 日（日）。両日雨だと 10/3（木）。それでもダメだと翌週

の平日に実施。内容も変更予定。 

やまやま、寺子屋を開催予定。コミュニティの協力に感謝。 

10 月市内の運動競技大会で 6 年生が参加。 

11/16（土）音楽会。今年度より完全入れ替え制。2 部に分ける。 

 

③ 民生児童委員 

11/30（土） 3 年任期終了。12 月より新しくなる。協力を要望。 

 

④ 子ども館 

子ども館は指定管理を受けて 10 年目。次の 5 年の指定管理を受けるため申請中。 

夏休みの子ども館の利用者が少なかった。 

10/19（土）ミニ運動会。 

本日午後、大根の種植え。育った大根は来年のおでんで使用。 

11/1 と 20 の 2 回、やる気を育てる子育てコーチングを実施予定。 

 

⑤ 安全部 

8/25（日）防災出前講座を開催。 



山本山手コミュニティ管内の身近な情報を講演してもらった。 

総合防災訓練 11/30（土）に開催予定。内容は現在精査中。11～13 時を予定。来月チラシ

を配布予定。 

 

⑥ 青少年育成部/補導委員 

夏休みラジオ体操。参加人数は前半（7/22～26）：355 名 後半（8/19～28）：466 名。 

去年の半分。初日雨、飴ちゃん配布なし、夏休みが短い等が原因。 

9/10（火）おはようパトロール。17（火）下校パトロールを実施。 

 

⑦ スポーツクラブ 21 

スポーツクラブ 21 専用と小学校利用専用の倉庫を設置。8 月設置予定だった工事が遅れ

設置終了は未定。 

 

⑧ 文化部 

チラシ 2 枚配布。 

9/19（木）韓国料理。 

10/6（日）バスツアー。既に定員いっぱいでキャンセル待ち。 

11/10（日）手打ちそば。 

 

⑨ 校区人権 

小学校で 11/6（水）講演会を実施予定。 

ワークショップがたくさん。 

 

⑩ 福祉部 

9/8（日）リラクゼーションストレッチと井戸端会議。 

今年度は日曜日と火曜日。積極的な参加をお願いいたします。 

ブログでの確認も可能。 

 

⑪ 宝塚市 

前回の疑問点の回答。 

ペットボトルの再利用について。 

容器包装リサイクル法に基づいて処理。 

クリーンセンターで圧縮し、日本容器包装リサイクル協会で回収。ここが契約している処

理工場へ。服や靴にリサイクルしている。 

ペットボトルのキャップはプラスチックごみで出す。回収はしていない。 

オリンピックの聖火について。 

昨年の夏に聖火リレーの説明が兵庫県よりあり。宝塚市は費用対効果や安全性を踏まえ手

を上げないことにした。 



1000 万円は警備費用等でかかる。 

 

資源ごみの持ち去りについて。 

警察では送検できない。市も注意はできるが、罪にはできない。市区町村によっては条例

で罰則できる。ゴミステーションに資産と記載しているときは窃盗罪になるが、警察として

はあまり動きがよくない。 

来月の副代表者会議での議題。 

 

⑫ 次回開催 

11 月 2 日（土）11 時～12 時 


